
Vorerrinnerungen.

Neue Plaudereien für Kinder, sind von vielen Besizern der ältern gewünscht worden, und ihnen zur Liebe hat sie der Verf. geschrieben.

Der Verf. will auch in diesen zwei Bändchen, wie in allen seinen Schriften ähnlicher Art, zunächst das Herz der Kinder — ihr besseres, richtigeres und zarteres Gefühl, in Anklang bringen, deßhalb keineswegs aber ihren Geist unbedacht lassen. Der, welcher den Menschen versteht, weiß ohne dies, daß der rechte Geist so oft erst aus dem rechten Herzen hervorgeht. Viele in heuriger Zeit, wissen das freilich nicht, und kehren da-